

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

JURAMENTACIÓN DE NUEVAS AUTORIDADES

DEL MINISTERIO DE GOBERNACIÓN

13 DE MARZO DE 2007

EN NUESTRO GOBIERNO SEGUIMOS TRABAJANDO POR FORTALECER Y MODERNIZAR LAS ACTIVIDADES EN LAS DIFERENTES ÁREAS DE NUESTRA ADMINISTRACIÓN, Y EN ESE MARCO HEMOS PROCEDIDO ESTA MAÑANA A NOMBRAR A LOS NUEVOS TITULARES DEL MINISTERIO DE GOBERNACIÓN.

DESDE EL 5 DE DICIEMBRE PASADO, QUE ANUNCIAMOS LA REESTRUCTURACIÓN DE LAS FUNCIONES DEL ACTUAL MINISTERIO DE GOBERNACIÓN Y LA CREACIÓN DEL NUEVO MINISTERIO DE SEGURIDAD PÚBLICA Y JUSTICIA, HEMOS VENIDO TRABAJANDO DE MANERA COORDINADA Y REDOBLANDO ESFUERZOS PARA GARANTIZAR TODOS LOS ASPECTOS RELACIONADOS CON LAS FUNCIONES DE DICHAS CARTERAS.

QUIERO DECIRLES QUE LA LICENCIADA SILVIA AGUILAR, QUIEN HASTA ESTA FECHA HA DESEMPEÑADO EL CARGO DE MINISTRA DE GOBERNACIÓN, Y ANTES VICEMINISTRA DEL RAMO, JUGO UN PAPEL IMPORTANTE EN LA READECUACIÓN DE FUNCIONES DE DICHA CARTERA, SIEMPRE PONIENDO EL EMPEÑO Y EL PROFESIONALISMO QUE LE CARACTERIZA.

SILVIA HA SIDO UNA MUJER DE MUCHA ENTREGA HACIA EL TRABAJO Y HA SABIDO RESPONDER CON ENTEREZA A TODAS LAS RESPONSABILIDADES QUE SE LE HAN ASIGNADO. HOY LE TOCA DEJAR SUS FUNCIONES EN EL GOBIERNO Y PASARA A OCUPAR UN IMPORTANTE CARGO EN LA DIRECCIÓN POLÍTICA EN EL PARTIDO ARENA.

EN ESE SENTIDO QUIERO LICENCIADA AGUILAR REITERARLE MI APRECIO, MI ESTIMACIÓN, Y EN NOMBRE DE LA PATRIA, DARLE EL RECONOCIMIENTO POR SU SERVICIO A LOS MAS ALTOS INTERESES DEL PAÍS.

QUIERO DECIRLES QUE LA LICENCIADA AGUILAR SU NOMBRAMIENTO SERÁ ANUNCIADO EN ALGUNAS HORAS, ADEMÁS SE MANTENDRÁ COMO ASESORA POLÍTICA DE LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA,

EN SU LUGAR HEMOS NOMBRADO COMO TITULAR DE GOBERNACIÓN AL HASTA HOY VICEMINISTRO DEL RAMO, DOCTOR JUAN MIGUEL BOLAÑOS, QUIEN HA DEMOSTRADO SUS DOTES DE DIRECCIÓN Y LIDERAZGO NO SOLO EN EL RAMO DE GOBERNACIÓN, SINO TAMBIÉN EN LOS CARGOS QUE HA VENIDO DESEMPEÑADO EN EL ISTA, EN SANTA ANA



COMO CONCEJAL, GOBERNADOR DEPARTAMENTAL Y DIPUTADO PROPIETARIO DEL AÑO 2000.

EL TRABAJO DEL NUEVO MINISTRO SERÁ APOYADO POR EL DEL ABOGADO MARIO ALBERTO TENORIO, QUIEN HA SIDO NOMBRADO VICEMINISTRO DE GOBERNACIÓN, HA TENIDO UN EXCELENTE DESEMPEÑO EN SUS FUNCIONES PUBLICAS COMO MIEMBRO DE LA JUNTA DE LA CARRERA DOCENTE, DIPUTADO DEL DEPARTAMENTO DE LA PAZ Y MIEMBRO DE COMISIONES DE TRABAJO COMO LA DE CULTURA Y EDUCACIÓN, REFORMAS ELECTORALES Y LA DE LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES.

EL DIPUTADO TENORIO, REALIZARA LOS TRAMITES PARA SOLICITAR ANTE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, LA AUTORIZACIÓN A FIN DE PODER AUSENTARSE Y ASUMIR DE LLENO, SU NUEVO CARGO EN EL EJECUTIVO.

QUIERO RECORDAR QUE ENTRE LAS IMPORTANTES ATRIBUCIONES DEL MINISTERIO DE GOBERNACIÓN ESTÁN: LA DE TUTELAR Y VELAR LO REFERENTE A LA ORGANIZACIÓN POLÍTICA Y ADMINISTRATIVA DE LA REPUBLICA, CONVERTIRSE EN ENLACE DEL PRESIDENTE CON LOS GOBERNADORES, REFRENDAR Y COMUNICAR LOS DECRETOS Y PROVIDENCIAS DE LA PRESIDENCIA DEL PAÍS Y PROMOVER Y FORTALECER UNA CULTURA DE PAZ SOCIAL.

ASIMISMO LA DE ORGANIZAR Y MANTENER UN SISTEMA DE PREVENCIÓN, MITIGACIÓN Y RESPUESTA ANTE DESASTRES Y EMERGENCIAS. LLEVAR LA DIRECCIÓN DEL CUERPO DE BOMBEROS, IMPRENTA NACIONAL, DIARIO OFICIAL, RADIO NACIONAL, CENTROS DE GOBIERNOS, GOBERNADORES, SERVICIO POSTAL, ENTE OTROS.

TODAS ESTAS FUNCIONES SON VITALES PARA EL FUNCIONAMIENTO DEL GOBIERNO Y DEL PAÍS EN GENERAL. QUIERO RECORDAR LO PRIORITARIO QUE ES PARA NUESTRA ADMINISTRACIÓN Y PARA LA SOCIEDAD EL TEMA DE LA PAZ SOCIAL Y POR SUPUESTO EL TEMA DE LA MITIGACIÓN DE DESASTRES

AGRADEZCO LA FUNCIÓN DESEMPEÑADA POR LA MINISTRA AGUILAR, FELICITO A LOS NUEVOS FUNCIONARIOS, Y LOS INSTO A EMPUJAR CON MUCHA RESPONSABILIDAD Y AMOR POR EL PAÍS, LAS FUNCIONES QUE A PARTIR DE HOY LES HE ENCOMENDADO.

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y FELICIDADES.